



Retraite de Théophile

Théophile LWAMBA part à la retraite après 8 ans de bons et loyaux services au sein de notre institut. Il va mener des actions humanitaire dans son pays d'origine (le Congo). Afin de l'accompagner dans ses projets nous vous proposons de participer à cette cagnotte. Vous êtes tous conviez le 11 juillet à 14 heures à l'IFSI de Marmande pour un pot de départ lors duquel nous lui remettrons le fruit de la cagnotte. Merci de votre participation et à bientôt. Laure

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/KO3NJzAR





Cette cagnotte vous est proposée par :

Laure Bousquet

